

Repsol premiada por su comunicación e imagen corporativa

Repsol ha recibido el I Premio Dossier Empresarial a la Comunicación e Imagen Corporativa, cuya entrega tuvo lugar en la I Noche de la Economía y la Empresa celebrada el lunes en Madrid. Durante el acto se hizo entrega de los galardones organizados por este periódico económico, que reconocen a aquellas personas, empresas e instituciones que a lo largo de 2008 destacaron en distintos ámbitos.

Begoña Elices, Directora Corporativa de Comunicación y Gabinete de Presidencia de Repsol, recogió el premio en representación de la compañía y agradeció en nombre de todos los premiados esta iniciativa de Dossier Empresarial.

Además de Repsol, el Banco Santander, Abengoa, La Pinilla, Cristian Lay, Pharmamar y Alfonso Gallardo, fueron reconocidos en distintas categorías por un jurado compuesto por once responsables del mundo de la economía y de la empresa, y presidido por Guillermo Fernández Vara, Presidente de Extremadura.